

## Autoridades de la FCAI no descartan que la universidad adhiera al pase sanitario



El 31 de enero comenzaron las clases en la Facultad de Ciencias Aplicadas a la Industria de la Universidad Nacional de Cuyo. El 1 de febrero comenzó el curso introductorio presencial para el ingresante 2022. No obstante, comenzó la discusión por la adhesión de esa casa de altos estudios al llamado “pase sanitario”, que implica que los alumnos deberán acreditar el esquema completo de vacunación.

En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, Daniel Castro, decano de la FCAI, dijo que “se está esperando la decisión del gobierno superior (que es el Consejo Superior), el acuerdo de base, más que adherir al pase sanitario, es establecer algunas políticas que faciliten o habiliten este tipo de actividades presenciales, mirando como punto de referencia el tema de la vacunación, que es lo crítico en tal sentido”.

“Nosotros como universidad pensamos que es necesaria la concientización en la parte de docencia, qué debemos hacer como ámbito universitario en tal sentido, respetando obviamente posturas, ya que hay gente que no adhiere al tema vacunación, pero sin olvidar que la vacuna ha marcado la diferencia en el tema del contagio y en el tema de la evolución –o no– de la gente que ha sido afectada”, señaló, y recordó que los casos de mayor complejidad se han dado sobre pacientes que no estaban vacunados o que no tenían el esquema completo.

Si bien se respeta el protocolo (uso de barbijo, alcohol y distanciamiento), hasta el momento a los alumnos no se les está pidiendo el esquema de vacunación completo, pero no se descarta que eso se implemente luego.



---

Vos FM 94.5 · Autoridades de la FCAI no descartan que la universidad adhiera al pase sanitario